

Junge Gesichter im Vorstand

KG Pängelanton stellt sich neu auf



Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton um Präsident Werner Geitz (2.v.l.) hat viele junge Mitglieder. Foto: jvg

-jvg- **MÜNSTER-GREMMENDORF.** Lange hat es gedauert bei den Wahlen, zäh waren die Diskussionen um einzelne Posten, Rücktritte und Ämterbesetzung. Es schien schwer, Dampf in die alte Lok zu kriegen, um deren Denkmal sich die Existenz der KG Pängelanton rankt.

Am Ende der langen Verhandlungen bei der ordentlichen Mitgliederversammlung am Freitagabend hat es sich dann doch gelohnt, denn die Pängelantöner belohnen sich mit einem Zuwachs an vielen neuen jungen Karnevalisten, die bereit sind, aktiv im Vorstand mitzuarbeiten.

Der 20-jährige Sebastian Pennings ist der neue stellvertretende Schatzmeister. Die Nummer eins der Finanzen, Jochem Lüke, hatte sich zwar wieder wählen lassen, aber angekündigt, nach Ablauf der Amtszeit den Posten nieder zu legen. Der junge Pennings soll bis dahin gut

angelern werden. „Die Jugend muss gefördert werden, im Karneval drängen sich die jungen Leute nicht, um Ämter zu übernehmen“, freute sich der Ehrenpräsident des Bundes Westfälischer Karneval, Diethard Oeding.

Gerade mal in den Zwanzigern ist auch Daniel Wilmes, der neue Geschäftsführer der Karnevalsgesellschaft aus Gremmendorf. Die langjährige Amtsinhaberin Katja Pennings will als Stellvertreterin tatkräftig unterstützen.

Das versprach auch Günter Hülsemann seinem jungen Nachfolger. Der Dekorations-, Ordens-, und Wagenbaumeister gibt seine langjährige Position an den 19 Jahre alten Marcel Großer weiter. Der hat sich damit Großes vorgenommen.

„Wir leben eine Gemeinschaftlichkeit, die nicht überall selbstverständlich ist“, freute sich der wiedergewählte Präsident Geitz.

WN 26.3.12